

Rekordergebnis bei Adventssingen

Einen Rekord-Spendenbetrag erbrachten das Adventssingen im Nikolauskircherl auf der Ilkahöhe und das Christkindlsingen in der alten Tutzinger Pfarrkirche. Nach Abzug sehr geringer Ausgaben konnte Pfarrer Peter Brummer insgesamt 2689,76 Euro entgegennehmen. Dafür dankte er allen Mitwirkenden sehr, die teilweise bereits seit vielen Jahren ihre Darbietungen ehrenamtlich vortragen. Wie der Pfarrer mitteilte, gehen zwei Drittel des Geldes an Schwester Raphaela Händler nach Tansania, der Rest bleibt in Tutzing. rt

Treffen der Neu-Zugezogenen

Alle im vergangenen Jahr nach Tutzing Zugezogenen sind für kommenden Samstag, 21. Januar, zu einer Veranstaltung der Pfarrei St. Joseph ins Roncalli-Haus eingeladen. Das Programm beinhaltet eine Kirchenführung, eine Kaffeerunde, Jahresrückschau und Bildpräsentation. Beginn ist um 14.30 Uhr. jvr

Wk 19.12

ENERGIEWENDE

Geld sparen mit Thermografie

Tutzing – Energie sparen kann jeder, da ist sich Bernd Pfitzner sicher. „In Zeiten steigender Energiepreise und unsicherer Kapitalmärkte ist die zielgerichtete Sanierung des eigenen Hauses eine solide und rentable Kapitalanlage“, erklärt der Sprecher der Ortsgruppe Tutzing des Energiewendevereins.

Um Sanierungsmaßnahmen an den eigenen vier Wänden durchführen zu können, sei es aber wichtig, die Schwachpunkte des Hauses zu kennen. In der kalten Jahreszeit bietet sich dafür eine

thermografische Untersuchung an, bei der Wärmeverluste und Kältebrücken eines Gebäudes mit einer Infrarotkamera sichtbar gemacht werden. So eine Analyse mit Auswertung, Dokumentation und Sanierungsempfehlung hat der Energiewendeverein zusammen mit dem Haus- und Grundbesitzerverein ins Programm aufgenommen. Wer Interesse hat (auch Mehrfamilienhausbesitzer), wendet sich an Bernd Pfitzner, Hallbergerallee 11 in 82327 Tutzing, E-Mail: bernd_pfitzner@yahoo.de. mm